

## SUMMARY

# ANALISIS KEMAMPUAN KOMUNIKASI AYOE SUTOMO SEBAGAI PRESENTER PROGRAM ACARA RUANG KELUARGA DI DAAI TV

Created by ANNISA AMALIA

**Subject** : KOMUNIKASI, PEMBAWA ACARA, KELUARGA

**Subject Alt** : COMMUNICATION, HOST, FAMILY

**Keyword** : komunikasi;presenter;talkshow

### Description :

Televisi merupakan media komunikasi yang efektif dalam penyampaian pesan. DAAI TV adalah stasiun tv non komersil yang hadir untuk menyajikan tayangan yang berfokus pada bidang kemanusiaan dan sosial, seperti motto dari DAAI TV sendiri yaitu Televisi Cinta Kasih. Program talkshow Ruang Keluarga di DAAI TV mengangkat masalah seputar keluarga, pola pendidikan anak dan rumah tangga dengan pilihan topic yang informatif, edukatif, dan inspiratif yang dipandu oleh seorang presenter yang telah berpengalaman. Tanpa didukung dengan pengalaman dan latar belakang, presenter tidak akan bisa membawakan acara dengan baik. Dalam penelitian ini, penulis menggunakan jenis penelitian deskriptif kualitatif. Sedangkan untuk analisisnya, penulis menggunakan analisis deskriptif kualitatif. Pengumpulan data yang penulis lakukan adalah dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Hasil dari penelitian yang dilakukan dapat disimpulkan bahwa dalam program Ruang Keluarga, syarat utama untuk menjadi presenter di Ruang Keluarga adalah seorang yang tertarik dan mengerti mengenai masalah-masalah mengenai kehidupan dalam keluarga. Lebih spesifik lagi bisa dilihat dari latar belakang pendidikannya ataupun pengalamannya. Latar belakang seorang psikolog sangat diutamakan karena dia yang lebih paham tentang permasalahan, penguasaan materi pun akan dengan mudah dimengerti.

**Contributor** : Drs. Herry Kuswita, M.Si.,

**Date Create** : 23/12/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201258006

**Collection** : 201258006

**Call Number** : 58-2016-S046

**Source** : Undergraduate Theses of Broadcasting

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komunikasi

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor